

市民総社会参加活動にご参加を！

～みんなで住みよいまちづくりに取り組みましょう。～

市民総社会参加活動統一日

春季 6月19日土

秋季 11月20日土

14時～16時

※地区の実状によっては、日時を変更して下さい。

美祢市では、「自然と調和し、潤いと活力にみちたやすらぎと交流の郷」づくりの一環として、市民総社会参加活動を計画しております。

花苗の植付けや管理、空カン拾い、清掃活動などにより、美しい環境とうるおいのあるまちづくりを進めたいと思いますので、市民の皆さんによる積極的なご参加をお願いいたします。

なお、統一日を中心に各地区の実情をふまえて実施していただきますよう、よろしくお願ひいたします。

問合せ先 社会教育課 [☎0837(52)5261]

近年、建物の気密性が高くなつたことや化学物質を放散する建材や内装材が使用されるようになつたことなどによつて、新築・改築・改装後の住宅やビルにおいて、化学物質による室内空気汚染が生じ、その結果、居住者が頭痛、けんたい感、目やのどの痛みをはじめ様々な体調不良を訴えることが起きています。

その症状が多様で、症状発生の仕組みをはじめ、未解明な部分が多く、また、様々な複合要因が考えられることがあります。

室内空気を汚染する化学物質は、一般的に、温度が高いほど放散量が多いといわれています。

気温が高い時期、特に、新築・改築・改装後の建物は、換気を励行しましょう。

◆換気にご注意を

6月は住環境衛生推進月間です

一環境衛生に注意して快適な生活をー

◆ねずみ・衛生害虫の防除を
私たちの生活様式の変化や食生活の豊かさに伴い、衛生害虫などの生活環境への侵入を防ぎ、駆除に努めましょう。

【美祢つぼみ句会】
惜しまれて風の吹くまま花吹雪 花散るや弥生古墳の底浅し さかあがり一回転や花の空 山笑ふまた新しき風の吹く

末富千恵子
中洲はるみ

上利 貞城
上田あき良

桑原 幸子
阿野 泰子

古谷 啓子
山野 宏子

伊藤 悅子
内海 初枝

田辺 愛子
伊賀 洋子

孫の
白井 初枝



問合せ先 生活環境課
[☎0837(53)1090]



【おふく短歌会】

散歩路に見つけし蕨摘みにつつ
行けばいつしら横道なりぬ
あせること威張ることなく淡淡と
流れのままに今を生きおり
散り初めし枝垂れ桜の下に立つ
幼なは笑みて我を呼ぶなり

【秋芳野火句会】

由布岳の霞に巻かれ旅の空
遠き日の文読みかえす春炬燵

【美東俳句会】

惜しまれて風の吹くまま花吹雪
花散るや弥生古墳の底浅し
さかあがり一回転や花の空
山笑ふまた新しき風の吹く

俳句と短歌

日足伸び畠の仕事始めむとこころ
急ぐに今日も雨ふる
かすか笑む娘の遺影にやわらかき
春のひかりが及び来たりぬ
母校への教育実習始めしと
便りは簡潔なりき

伊藤 悅子
内海 初枝
田辺 愛子
伊賀 洋子

孫の
白井 初枝
中嶋 孝子
田辺 愛子
伊賀 洋子

まちかどホットライン

4/15

花トラック出発式

花いっぱい運動推進で活躍する花トラックの出発式が、美祢市民会館前で開催されました。



このトラックは、車体には桜やサルビアなどの花のステッカーが張ってあり、花づくり推進員さんがフラワーセンターで栽培された花の苗を市内各地に配布したり、植えた後の花壇やプランターのお世話に行ったりする際に使用されるトラックです。

式では、村田市長の激励の言葉、美祢幼稚園年長組園児によるかわいいお遊戯がありました。最後にテープカットが行われ、トラックの出発を祝いました。



市内に新工場建設

4/20

建材メーカーの日本硝子建具(株)(下関市)と(株)アリム(山陽小野田市)の、美祢市での新工場建設が決まり、進出に関する協定の調印式がありました。

建設地は、東厚保町の山中地区の国道316号線沿いの14,000m²の敷地に、日本硝子建具は、住宅用のアルミサッシを、アリムは住宅用手すりを製造する工場をそれぞれ建設する予定です。当地を選ばれた理由としては、関西方面や九州方面にアクセスが良いことと、両社の中間地ということで選ばれたということです。

田村社長と村口社長は「地域の雇用促進と地域発展に貢献したい。」と話されました。



5/7

春の叙勲受賞者紹介

旭日双光章 藤井 寛也氏（秋芳町）

平成22年春の叙勲受賞者で長年の功績を認められ、藤井寛也さん（秋芳町）が旭日双光章を受賞されました。

藤井寛也さんは、昭和54年10月1日、地域住民から推されて秋芳町議会議員に当選され、以来7期途中解散までの26年の永きにわたり町政に携わりました。その間、議会議長、副議長などの要職を歴任され、企業誘致や、カルストクリーンセンター、秋吉八重団地等の住宅建設に尽力し、経済、教育、文化、福祉の向上に多大な貢献をされました。



瑞宝单光章 田中 順子氏（東厚保町）

平成22年春の叙勲受賞者で長年の功績を認められ、田中順子さん（東厚保町）が瑞宝单光章を受賞されました。

田中順子さんは、特別養護老人ホームに、昭和57年の施設開設以来、介護職として28年間老人介護の第一線で活躍され、高齢者福祉の向上、発展に貢献されました。また、業務にあっては、入所者及びその家族に対しては共感の精神を大切にし、優しく暖かく明るく接し、自立支援に努められ、その姿は、入所者やその家族から信頼され感謝されています。



瑞宝单光章 井上 宣典氏（美東町）

平成22年春の叙勲受賞者で長年の功績を認められ、井上宣典さん（美東町）が瑞宝单光章を受賞されました。

井上宣典さんは、昭和35年1月1日に美東町消防団に入団して以来、平成20年3月20日までの48年間の永きにわたり従事されました。その間、勤務多忙にもかかわらず、団員の育成と組織の充実に努め、消防水利の整備に尽力されました。また、火災等の災害の際には常に第一線に立ち、災害の防止、被害の軽減に奮闘されました。

